

平成28年度 大津小学校 12月のできごと

大津小学校 防災ディスカッション

12月14日（水）の教育の日に学校運営協議会の主催で、「大津小学校防災ディスカッション」を開催しました。先に実施した校区防災訓練等で構築された避難及び防災体制について熊本地震の体験を踏まえて討議し、これから災害時における自助・共助の在り方について考える機会にする目的で、様々な関係方面の方々に集まつていただき、白熱したディスカッションが行われました。学校運営協議会委員をはじめ校区内の区長さん、防災士さん、消防団長さん等が参加され、熊本地震のそれぞれの立場からの体験を出し合ったり、今後の災害時の自助・共助の在り方について様々な意見が出されたりしました。

その中で、災害時には、飲料水や毛布、懐中電灯、ラジオ等が役に立ったことや二日分の食料が必要だったことなどが出されました。これらのことと含め、町に頼るばかりではなく、それぞれの家庭や区、学校で準備できる物を準備することが必要である等の意見もありました。参加していただいた皆さんありがとうございました。



14日 親子川柳コンクール

14日（水）の防災ディスカッションに引き続き、学校運営協議会の皆様で、応募があった川柳から入賞者を決める選定会議が行われました。本年度は保護者から141点、児童から411点の応募がありました。入賞した保護者や児童は、18日（日）の授業参観日に校長室で表彰式が行われました。入賞作品は図書室に掲示しています。



最優秀賞
【保護者の部】
西田拡人さん
「見に来てね 無理でもねだる 参観日」
最優秀賞
【児童の部】
寺下隼童さん
「なんでかな いつもの味が 身にしみる」

7. 8日 県学力調査

3～6年生が熊本県学力調査を受けました。7日に国語、8日に算数に挑戦しました。3年生にとっては初めてのテストでしたが、みんな時間いっぱい頑張ることが出来ました。

この調査の結果をもとに、また、次の学年に向けてしっかり学習内容を復習していきます。